

# 寄宿舎便り

2024年6月21日発行

第3号

文責 山平

梅雨に入り、天気予報に注意が必要な季節となりました。寄宿舎でもジメジメした蒸し暑い日が増えています。扇風機や冷房を使用して、体を休めながら過ごしているところです。今回の寄宿舎便りでは、避難訓練の様子や生活の様子をお伝えします。また夏休みが近くなり、荷物の持ち帰りについてもお知らせがありますので、ご覧ください。

## 地震避難訓練

5月21日(火)に地震を想定した避難訓練を行いました。今回の避難訓練が今年度初めての訓練となりましたので、有事の際に安全な避難ができるよう舎生全員で避難経路の確認を行いながら実施しました。訓練が始まり、避難指示が出て、避難する際に舎生同士で声をかけ合い、手引きをしてくれる舎生の姿も見ることができました。

舎生の感想の中には、「手引きなしで大丈夫かなと思っていたが、やっぱり手引きをしてもらって安心した。」という意見や、「先生の指示をしっかりと聞いていれば、安全に避難できることがわかった。」という意見もあり、いつ起きるか分からない災害に対して、日頃からの備えの大切さを感じ取ってくれたようです。私たち職員も、日頃から様々な状況を想定した研修を重ね、万が一の時に安心、安全な対応ができるようにしていきます。(原田)



## 夏季休業中の荷物の持ち帰りについて

夏季休業中、寝具、衣類など、荷物の持ち帰りをお願いします。持ち物の確認や衣類のサイズなどの見直しをしていただければと思います。

7月19日金曜日(1学期終業式)16時までに搬出をお願いします。難しい場合は、職員にご相談ください。

※夏季休業中に害虫駆除や室内清掃も行う予定です。

## 7月の行事予定

- 1日(月)七夕飾り付け  
7月誕生者紹介放送
- 2日(火)七夕飾り付け週間(~4日まで)
- 8日(月)役員会
- 11日(木)大掃除週間(~18日まで)
- 18日(木)8月誕生者紹介放送

## 男子棟の様子

男子棟の余暇時間の過ごし方を紹介します。舎生同士や職員も交えて、トランプやオセロなどで楽しい時間を過ごしています。今回は、学部の違う2名と職員で UNO をして盛り上がりました。ゲームが終わるまでみんな一喜一憂していました。

他にも計画を立て、職員とミニパンケーキなどのおやつを作ったり、一人暮らしを目指した簡単レシピに挑戦したりと料理も楽しんでいます。(橋本)



## 女子棟の様子

今年度は高等部1人、中学部2人、小学部2人で過ごしています。女子棟では、夕食後の自由時間で、昔流行ったデュークウォーキングやヨガ、ストレッチで体を動かしたり、電子ピアノを弾いたり楽しい時間を過ごしています。また UNO やオセロも誘い合って遊ぶなど、みんなで和気あいあいとした雰囲気です。(山平)

